



Mission E ist schönste Konzeptstudie

28/01/2016 Der erste rein elektrisch angetriebene Porsche ist die schönste Konzeptstudie des Jahres – das hat die Jury des „Festival Automobile International“ entschieden. Auch Mark Webber bekam in Paris einen Preis.

Kreativität, Design und das Aufspüren neuer Trends: all das hat Porsche mit der Konzeptstudie des Mission E laut Jury des „Festival Automobile International“ bewiesen. Die Experten aus Motorsport, Architektur, Design, Mode, Kunst und Medien haben den Mission E deshalb – gemeinsam mit dem Mazda RX-Vision – zur schönsten Konzeptstudie des Jahres gewählt.

Ebenfalls ausgezeichnet wurde Rennfahrer Mark Webber. Hinter dem Australier liegt eine überaus erfolgreiche Saison: Mit Porsche gewann er Fahrer- und Herstellerwertung der FIA Langstrecken-Weltmeisterschaft WEC. Dafür erhielt er nun „The Festival Special Grand Prize“ und folgt damit auf Legenden wie Alain Prost und Jacky Ickx.

Wer einen Blick in die automobilen Zukunft werfen möchte, hat noch bis Sonntag, 31. Januar, im Pariser

Hôtel national des Invalides die Chance dazu. Bis dahin zeigt das „Festival Automobile International“ Konzeptstudien wie den Porsche Mission E, den Bugatti Vision Gran Turismo, den Aston Martin DBX oder den Mercedes Concept IAA der Öffentlichkeit.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/porsche-mission-e-konzeptstudie-festival-automobile-international-paris-12175.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/ad9fe1ac-e5c5-4475-830a-9802d599c10a.zip>

Externe Links

<http://www.porsche.com/microsite/mission-e/international.aspx>